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2月14日 総務環境委員会 田口一登議員

2月14日の総務環境委員会で、「中区栄四丁目の場外

舟券売場の設置」に「賛成・反対」双方の請願20件と

陳情４件の審査が行われました。

昨年1月にはいったん「反対」を採択
中区栄四丁目における小規模場外舟券売場（ミニボー

トピア）の請願審査を行い、保留（継続審査）になり

ました。このミニボートピアについては、昨年度も反

対、賛成の請願がそれぞれ提出され、昨年1月の総務環

境委員会では反対の請願が採択されましたが、異議の

申し立てがなされ、その後の市議会解散によって、審

議未了となりました。今年度は賛成11件、反対10件の

請願が提出（1件取下）され、今回で３回目の審査です。

地元には根強い反対も
場外舟券売場の設置にあたっては、地元の町内会な

どの同意が要件の一つです。地元の町内会が一昨年12

月に開いた総会では、形式的には賛成が多数でしたが、

町内会の顧問の方などから採決の仕方に瑕疵があると

いう声が上がり、その後、町内の住民の過半数を超え

る反対署名が集まったといいます。私の質問に市当局

も、「地元町内には賛成、反対の両方の意見がある」

と答えました。地元住民の中に根強い反対意見がある

のに、議会がミニボートピアの建設にゴーという判断

を示すのは問題だと思います。

強硬に採択求める委員も
今日の委員会では、採決を求める意見も一部の委員

から出されましたが、休憩中に各派代表者会議、正副

委員長会を開き、「地元において意見が拮抗している

中、慎重に審査していく必要がある」との理由から保

留となりました。

総務環境委員会（2012年2月14日）の請願・陳情審査の結果

請願・陳情名 請願・陳情者 主な内容と結果

小規模場外舟券売場の設置に関する請願(10件) 栄レジャービル協会など 早期に行政協定の締結を 保
留名古屋市中区栄四丁目13番の場外舟券売場の設置に反対する請願 栄小学校ＰＴＡなど 場外舟券売場の設置に反対を

災害派遣に備えた自衛隊の組織強化を求める意見書提出に関する陳情 安城市民 自衛隊に病院船や看護部隊を

き
き
お
く

東日本大震災における自衛隊等の救助活動に対して敬意と感謝の意を表明
する決議に関する陳情 愛知の教育を考える会

（岡崎市）

自衛隊の救助活動に敬意と感謝を

東日本大須災後1年に当たる日に国旗を半旗掲揚することを求める陳情 3月11日に国旗の半旗掲揚を

志段味地区おいてコミュニティバス等を設置することを求める陳情 守山区住民 地元に合ったコミュニティバスを

請願・陳情の委員会審査が行われました

2月14日 財政福祉委員会 山口清明議員 ／2月9日 土木交通委員会

2月14日には財政福祉委員会で請願・陳情の審査が行

われました。山口議員が意見を言っただけでした。

2月9日には土木交通員会で請願・陳情の審査が行わ

れ、いずれも保留、ききおくとなりました。

財政福祉委員会（2012年2月14日）の請願・陳情審査の結果

請願・陳情名 請願・陳情者 結果

市民税10％減税の実現を求める請願 河村サポーターズ 打切り

アセットマネジメントによる各年度の歳出削減効果及び市債発行の抑制効果を検証し、名古屋市公式ウェブ
サイトに掲載することを求める陳情

西区住民 ききおく

土木交通委員会（2012年2月9日）の請願・陳情審査の結果

請願・陳情名 請願・陳情者 結果

丸の内一丁目の地下鉄出入口及び丸の内二丁目の地下鉄1番出入口にエレベーターを設置することを求める請願 中区住民

保
留守山市民病院の存続と充実を求める請願（玄関前にバス停、本数拡大などを）

地域医療を考え守山
市民病院を守る会

地域巡回バスの利便性向上を求める請願（朝8時から、1時間2本の運行に） 千種区住民

地下鉄鶴舞線において座席の7人掛けを実行するために車両の長椅子に目印をつけることを求める陳情 天白区住民 ききおく


